
Câmara Municipalda Estância Turística de Barra Bonita - SP

REQUERIMENTO

Apresento a Mesa, ouvindo o Douto Plenário, REQUERIMENTO AO EXMO. SR
PREFEITO MUNICIPAL, SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS COM URGÊNCIA, bem
como as seguintes informações da Secretaria de Desenvolvimento Social referente aos
andarilhos que permanecem na cidade, em especial da orla turística:

   
1. Atualmente, o que tem sido feito em relação aos andarilhos que permanecem

nas praças da cidade, em especial da orla turística? Informar e esclarecer quais
são os procedimentos já adotados.

2. Informar quais as medidas que se pretende adotar em relação a essa situação?
3. Quais ações conjuntas foram realizadas entre a Secretaria deDesenvolvimento

Social e a Secretaria de Saúde em relação a essa situação? Informar os
resultados obtidos.

4. Quais ações conjuntas entre a Secretaria de Desenvolvimento Social de Barra
Bonita e outras cidades foram realizadas até o momento? Informar os
resultados obtidos.

JUSTIFICATIVA

Este Vereador tem sido questionado sobre esse problema dos andarilhos, os
quais estão, em sua maioria, nas praças localizadas próximo à orla turística.Há
pessoas que cuidam de praças há anos, mas que devido à ocupação irregulare
mal uso das praças pelos andarilhos, estão completamente desmotivadas com
a situação.

Sabe-se que muitos ficam ocupando sem prazo os espaços públicos
destinados a lazer e passagem das pessoas, outros abordando a população e turistas
que fazem caminhadas, além de abordar os motoristas no semáforo. Sabe-se que
normalmente muitos estão sob efeitos de bebidas alcoólicas e psicotrópicos, o que
acaba trazendo maior desconforto para a população, turistas, comerciantes, etc.

De outro lado, esse tema não deixa de ser uma preocupação que merece ter
uma atenção especial, afinal muitos estão nessa situação porque não tiveram
estrutura suficiente para lidar com os problemasedificuldades que a vida impõe.

A melhor forma de lhe dar com a situação talvez seja com a adoção de
procedimentos que contribuam para a retirada dessas pessoas dessa condição, a fim
de que retomem à vida normal.

Por tudo isso, o presente requerimento busca obter informações para que
seja esclarecido à população o que nossa cidade tem feito em relação a essa
situação.

Sala das Sessões, 24 de setembro de 2021.
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